
 


Rapport moral 2024 

Le rapport moral de cette année 2024 peut pratiquement s’écrire à l’identique du précédent, à quelques 
nuances près.  

Sur le plan financier, la trésorerie du club est saine. Il y a eu peu de dépenses cette année (prise en 
charge ou participation aux  repas proposés par le club, l’assurance chapeau…). Le solde reste 
confortable, il nous permet d’aborder sereinement l’année 2025. 

Le nombre d’adhésions reste stable, ce dont  nous pouvons nous réjouir sans pour autant perdre de 
vue sa grande fragilité. Le maximum a été fait par le club pour conserver les adhérents, notamment 
ceux qui sont affiliés à d’autres fédérations en leur souscrivant une assurance dite « chapeau ». Depuis 
cette année, les intéressés participent à son financement. Néanmoins, le coût de cette assurance reste 
important pour le club. 

Notre structure associative a pu proposer à ses adhérents une activité régulière tout au long de l’année, 
elle se décline essentiellement en 3 parties sans évolution notable d’une année par rapport à l'autre : 

- Les sorties du dimanche restent sur le modèle de l’année passée et la participation y est stable. Le 
groupe 1 peut compter sur un noyau moyen de huit cyclistes, alors que le groupe 2 voit sa 
participation fluctuer au gré du temps et des saisons. Cette dernière est trop souvent réduite à 3 ou 4 
personnes, voire moins, ce qui ne permet pas de constituer un vrai groupe. 
Le club ne peut compter que sur la participation régulière d’une douzaine d’adhérents au total, des 
adhésions supplémentaires seraient les bienvenues, elles permettraient d’assurer la continuité des 
deux groupes. 

- Les sorties du jeudi consistent en une proposition de parcours et une variante plus courte. Ce sont 
uniquement des membres du groupe 2 qui participent à ces sorties. La participation peut s’avérer très 
fluctuante puisque ces sorties se retrouvent régulièrement en concurrence avec les sorties montagne 
des VVV (Valheureux Vétérans du Vélo) de mai à fin août. Ce groupe du jeudi manque parfois d’unité 
dans sa pratique, cela est sans doute dû à l’hétérogénéité des participants, c’est un point surveiller et 
ci-possible à aménager. 

- La sortie de l’ascension est un temps fort pour le club. Sa reconduction en 2025 est encore 
incertaine. Elle reste soumise à sa prise en charge par un membre du bureau ou par un ou plusieurs 
des adhérents en charge de l’organiser… 

Les perspectives 2025 sont à bâtir ensemble, nous pouvons les résumer ainsi : 

• Comment conserver la participation, la cohérence et l’unité de chacun des groupes 

•  Proposer des sorties ou des activités capables d’intéresser et de fédérer , diversifier l’offre ; 

Toutes vos propositions seront les bienvenues lorsqu’elles tendent à réunir sportivité et convivialité. 



 


Notez, pour terminer, que je ne solliciterai pas de nouveau mandat lors de l’assemblée générale à 
l’automne 2025. Cette décision ouvre la voie à une période transitoire, de nouvelles candidatures au 
bureau doivent désormais émerger. Cela garantira la continuité et le développement de notre club. 

Le Président 

Jean-Paul Pezel


